

AUTOBIOGRAFIA

Mi nombre es ángel José Zelada Reyes, nací el 21 de febrero de año 2005, en el hospital Nacional Juan de Dios Rodas de Sololá, actualmente tengo 16 años, mis padres son Marco Vinicio Zelada Girón y Roció Valeska Reyes Hernández, tengo dos hermanas mayores, Crystal Maryan Zelada Reyes Y Debbie Nathaly Zelada Reyes y mi sobrinita Kelly Valeska Zelada Reyes de dos añitos, curso el grado de Quinto Bachillerato en Ciencias y Letras con Orientación en computación.

En esta etapa (2,005-2,009) empieza mi vida, mis inquietudes, mis travesuras, mi curiosidad de saber las cosas, mi empezar a caminar y a la vez caerme, jugar, llorar, comer, brincar, y crecer.

Mi desarrollo académico empezó a la edad de cinco años donde estudié la edad preescolar en el año 2,010 y 2,011 en la Escuela Rafael Téllez García, luego entre a primero primaria y me gustaba jugar y nadar, tenía la edad de 7 años, como también compartir con mis compañeritos, en año 2,012.

En segundo primaria aprendí a tocar marimba en la Escuela Rafael Téllez García también salíamos de excusión y cuando celebraban el día del niño en la escuela nos pintaban la carita, en año 2,013.

Continuo mis estudios en la Escuela Rafael Téllez García y mi maestro era mi papa, también me gusta compartir con mi familia, cursando tercer grado de primaria en el año 2014.

Sigo estudiando en la Escuela Rafael Tellez Garcia, mi cuarto grado, junto a todos mis compañeros, recuerdo que practicabamos la gimnacia ritmica en el año 2,015.

En quinto primaria nos ponían a desarrollar temas para expomer, donde yo tenía que dar mi punto de vista, en el año 2,016, y culmine mi sexto primaria en la Escuela Rafael Téllez García en el año 2,017.

Inicio mi básico otra etapa de mi vida en el Colegio Científico Montessori, primero básico una transición de conocer un maestro en la primaria a varios maestros en básico, nueva experiencia para mi vida en el año 2,018. Mi segundo básico lo continuo sigo en el Colegio Científico Montessori, compartiendo con mis compañeros de clases en el año 2,019 con la edad de 14 años,

Agradecido con Dios por pasar a tercero básico y culminación de otra etapa en mi vida personal y académica, como también empecé a trabajar para apoyar a mi familia, en este año por inicio de la pandemia del COVID hubo una nueva modalidad de estudio en el colegio de manera virtual en año 2020 a la edad de 15 años.

Inicio mi diversificado, una etapa más en el año 2,021 a la edad de 16 años, decidiendo estudiar Bachillerato en Ciencias y letras con Orientación en Computación en el Colegio Científico Montessori y estoy muy agradecido porque este lugar ha sido el centro educativo donde todos los maestros me han formado académicamente, también he pasado situaciones difíciles dentro de la familia, la enfermedad y ausencia de mi abuelo ha sido un golpe muy duro, después de los cinco meses del fallecimiento de mi abuelo, muere mi abuelita otra situación difícil, pero trato de

acordarme de los momentos alegres que tenía con ellos en familia, ya sea un cumpleaños, o simplemente la iba a visitar todos los días, era mi forma de demostrarles amor y respeto.

Mi vida ha sido de retos, de momentos buenos y tristes, pero sigo luchando, me gusta ser ordenado, ser responsable aunque tengo errores pero trato de ser mejor cada día, empecé a trabajar con permiso de mis papas en noviembre del año 2,020 solo fines de semana y días festivos como semana santa, año nuevo y navidad, en el Hotel Jardines del Lago en Panajachel donde me dieron la oportunidad de trabajar, me hice la idea de querer aportar y ayudar en mi familia, también con el propósito de comprarme una computadora para mis estudios ya que con la pandemia era necesario tener computadora. En el año 2,021 continue estudiando y trabajando, también me desvelaba por los trabajos que dejaban de la plataforma, a veces me adelantaba y otras veces no me daba tiempo de nada, cuando daban descanso de parte del colegio, yo me iba a trabajar, en el mes de noviembre y diciembre hice una pausa en el trabajo ya que el COVID estaba muy fuerte en Panajachel y no fui a trabajar dos meses para no enfermarme.

Iniciando el año 2,022 me llamaron de Hotel Jardines del Lago para hacerme una propuesta, en la cual si quería regresar a trabajar nuevamente con ellos, tome la decisión de regresar a trabajar, pero ya no solo los fines de semana, ahora tengo turnos de 7:00 am de la mañana saliendo a las 11:30 y retornando a mi casa a las 12:20 del mediodía de lunes a viernes, descansando un día entre semana, retomando mis clases a la 1:00 a 5:00 de la tarde, los fines de semana trabajo de 7:00 am a 5:00 pm, tengo bien presente que no debo mezclar mi trabajo y mis estudios pero es importante para mí continuar estudiando y trabajando ya que puedo aportar y solventar mis gastos, agradezco a Dios y la vida, sigo con mis metas, retos, objetivos, y poderme graduarme y apoyar a mi familia.

